



## Especial

# Elecciones Municipales y Gobernador Regional del Biobío

Medios UdeC

Diario Concepción



FOTO: CAPTURA DE IMAGEN



Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

JOSÉ ALARCÓN, EDUARDO SAAVEDRA Y HENRY CAMPOS ESTARÁN EN LA PAPELETA ESTE 26 Y 27 DE OCTUBRE

# Seguridad para Talcahuano: candidatos al sillón municipal exponen sus principales propuestas para el puerto

Una oficina de investigación criminalística, mejorar la dotación policial y la prevención comunitaria, hasta un observatorio de criminalidad, son parte de las ideas planteadas en el debate emitido por TVU.

**Tres serán los nombres que estarán en la papeleta de voto para alcalde en el puerto.**

Orden y seguridad fueron parte de los principales temas abordados en el reciente debate emitido por el Canal de Televisión de la Universidad de Concepción (TVU), donde se presentaron los 3 candidatos a alcalde por Talcahuano.

Esto considerando que el sábado 26 y domingo 27 de octubre se llevarán a cabo las próximas Elecciones Regionales y Municipales 2024, instancia donde la ciudadanía podrá elegir a los concejales, alcaldes, consejeros regionales y gobernadores del país.

En la instancia, José Alarcón -independiente- partió comentando una encuesta realizada por el Centro de Estudios Públicos (CEP), donde se dice que los 3 temas más importantes que afectan al país, a la región y también a la comuna puerto son la seguridad, la salud y la educación. Respecto a eso, Alarcón detalló sus planes en la materia:

“Es trabajar en conjunto con las policías, especialmente con Carabineros. A pesar de que las necesidades son muchas y los recursos son pocos, queremos implementar y potenciar un sistema de televigilancia con inteligencia artificial. En conjunto, como decía, con las policías, colocar esto en las plazas, en los centros de salud, en la salida de la comuna, en vías exclusivas, en todas partes donde pueda afectar”, dijo el candidato independiente.

Alarcón habló también sobre la intención de crear una oficina de investigación criminalística, donde haya especialistas, psicólogos, asistentes sociales, que vayan al enfoque y vean dónde se están produciendo los crímenes, dónde se están produciendo los robos, los hurtos.

“Talcahuano efectivamente sí ha ba-

jado un poco la tasa criminalística, pero lamentablemente la sensación de inseguridad ha aumentado bastante. La gente lamentablemente no hace las denuncias correspondientes, por eso han bajado las tasas”, aseveró.

El candidato dijo que lo anterior se producía porque la gente está aburrída, pues no quiere hacer denuncias porque lamentablemente la justicia no hace lo que corresponde. Por eso,

Alarcón busca trabajar en una mesa de trabajo, con todos los entes. “Y a estas personas que tienen este problema, darle el apoyo a ellos y a las familias, con el objeto de que la comuna sea mucho más segura, más tranquila y más desarrollada”, finalizó Alarcón en temas de seguridad.

Por su parte, el candidato por el Partido Socialista (PS), Eduardo Saavedra, especificó que su intención principal es crear dos áreas de seguridad, una enfocada en el fortalecimiento de las policías y la otra en el trabajo con la comunidad.

“Lo que queremos hacer son dos áreas de la seguridad. Una, que sin duda hay que implementar con mejores cámaras, con apoyo directo a Carabineros, apoyar a carabineros y ha-

cer gestión para que tengamos mayor dotación y que tanto la subcomisaría como las comisarías que están en el plano de Talcahuano tengan mayor presencia policial (...) Y segundo, la prevención. Sin duda, es clave que trabajemos con la familia, es clave que trabajemos en la infraestructura deportiva y que los jóvenes tengan mejores espacios para que no caigan en tentaciones que muchas veces los llevan a cometer lamentables hechos de los cuales después nos arrepentimos”, aseguró Saavedra.

Apoyado por la Unión Demócrata Independiente (UDI), el candidato Henry Campos se refirió a su postura frente a temas de seguridad y orden: “Para nosotros es fundamental la prevención situacional, pero también la

prevención psicosocial y en ese contexto de la prevención situacional vamos a seguir recuperando los espacios públicos y sacando los vehículos que están abandonados en la vía pública e incluso mal estacionados”, dijo Campos.

“Vamos a crear el observatorio de criminalidad para efectos de focalizar la acción de las policías y del Ministerio Público y de la Municipalidad a fin de garantizar la seguridad. Pero también creemos que es importante preocuparse de las víctimas de los delitos y por eso vamos a crear el programa de atención de víctimas del delito”, finalizó el candidato de la UDI.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl